

„Talente und Patente“ ausgezeichnet

Innovation wird in der Region Ostwürttemberg groß geschrieben. Dies wurde gestern Abend deutlich bei der Vergabe des Innovationspreises im Konzerthaus. Die Leistungsträger im Wettbewerb „Talente und Patente 2005“:

Drilbox GmbH – Jürgen Frey – Platzierung in den Top 3 beim international Best Factory Award 2004.

Klinken des Landkreises Heidenheim – Klaus M. Rettenberger, Regina Miola, Thomas Schoenemeier – 1. Preis für besonders innovative gesundheitsfördernde Projekte im Rahmen des DNGFK.

Heinrich Hensler und Martin Schulheiss – Fullservice Productesign GmbH – Auszeichnung „red dot“ für hohe Designqualität bei einer Messmaschine von Zeiss sowie bei einem Schneidwerkzeug der Fein GmbH.

Nubert electronic GmbH – Roland Spiegler – 6 x Testsieger und Mehrfach-Auszeichnungen für beste Geräte und Boxen des Jahres.

Polizeidirektion Aalen, Projektgruppe NewLimes – Gerburg Maria Müller – Sonderpreis für Verkehrspräventionsprojekt „das kleine Zebra lernt Rad fahren“.

Polizeidirektion Aalen – Arbeitskreis toter Winkel – Thomas Maile – 3. Preis für Verkehrspräventionsprojekt.

EaglePeak GmbH – Dr. Reinhold Bareiß – Anerkennung Dr.-Rudolf-Eberle-Preis für die Abbildung und Automatisierung von betriebswirtschaftlich optimalen Abläufen in der Software.

Langkop Design – Sabine & Joerg Langkop – „red dot“ für ein neues Verschlussprinzip bei Schlüsselanhängern.

Wetz Naturkornmühle GmbH & Co.KG – Elise Lore Wetz – zum 5. Mal Bundessehrenpreis für ökologische Backwerke.

Helmut Jorke – Patent für ein neues Fahrzeug-Belichtungssystem ohne Blendwirkung.

Hans A. Harle Produktentwicklung – Patent für ein neues Verfahren zum Verbinden von metallischen Gewebelagen zu Poroblech.

Wetz Öko-Holzbackofen – Karl-Otto Wetz – Patent für ein neuartiges Heizsystem, das Energie spart und die Umweltbelastung reduziert.

Voith Paper GmbH & Co. KG – Dr. Martin Tietz, Harald Schmidt-Hebbel – Patent zur verbesserten Qualität von Tissue-Papier.

Voith Fabrics GmbH & Co. KG – Arved Westerkamp – Patent für

ein mehrlagiges Formiersieb in Papiermaschinen.

Hochschule für Gestaltung Schwäbisch Gmünd – Hanna Huber, Stephanie Subbauer – Hauptpreis des Landeswettbewerbs für Heimatforschung für ein Buch über die sachliche Analyse zum Thema Heimat.

Andreas Spiegler – Bestplatzierung bei „Schlierzeitung des Jahres“ in der Rubrik „online-auftritt“, Preis vom Spiegel-Verlag Hamburg.

JuLMP Heidenheim e.V. – Gisela Tohnai – Auszeichnung beim Wettbewerb für Bürgeraktionen des Landes Baden-Württemberg.

Voith Turbo GmbH & Co. KG – Prof. Dr. Günter Willmerding, Prof. Dr. Tillmann Körner – Lohn-Preis für die Entwicklung eines Simulationsprogramms zur Abstimmung von Busgetrieben.

Armin Ilg – Boscnpreis für Diplomarbeit über Entwicklung eines elektronischen Sensorsystems bei Kfz-Sicherheitsgurssystemen.

Andrea Feuerabend, Friedemann Schreiber – Mfa-Seeger-Preis für Diplomarbeit zur Optimierung von Arbeitsabläufen in der Neurochirurgie.

Prof. Dr. Dieter Gramlich und Studierenden-Team der BA-Heidenheim mit Rene Ludwig, Petra Mecklinger, Dimitrios Papado-

poulos, Stephan Rupperecht, Eva Schneeberger, Stefan Schulze – 2. Platz beim Finance Award zum Thema Banking der Zukunft.

BA-Heidenheim - Prof. Dr. Dieter Gramlich – Lehrpreis des Landes Baden-Württemberg für Konzepte und Handbuch über „Qualität der Lehre“.

Arbeitsgemeinschaft Rauner Nitschke und Martin Wille – 2. Platz beim deutschen Stahlbaupreis für Entwurf einer Brücke.

Alexander Heß – Regionalsieger, Landesieger und 3. Platz beim Bundeswettbewerb „Jugend forscht“, sowie weitere Sonderpreise.

Gustavo Ferreira – iF Communication Design Award und brasilianischer Studenten-Designpreis für ein Schriftsystem für digitale Bildschirme.

Heidenheimer Sportbund 1846 – Baseballabteilung Heideköpfe – Klaus Eckle – Gewinn der Deutschen Juniorenmeisterschaft.

Mike Hartmann – jeweils 1. Platz bei der Deutschen und europäischen Enduro-Meisterschaft 125 ccn, und 4. Platz bei der Mannschaftseuropameisterschaft.

Katharina Wurster, Jasmin Sotika – Deutsche Meisterinnen im 2er Kunstradfahren der Junioren, 2. Platz der Europameis-

terschafts-Qualifikation, Mitglied in der Junioren-Nationalmannschaft.

Tobias Eberhardt – 6. Platz bei den Deutschen Mehrkampfeisterschaften, 1. Plätze bei den Baden-Württembergischen Meisterschaften im Zehn- und Fünfkampf.

Tischtennisclub Rot-Weiß Burgberg – Sarah Haussmann, Elisa Herzog, Annika Schuler, Verena und Sonja Rembold – 1. Platz bei den Württembergischen und Süddeutschen Mannschaftsmeisterschaften, 5. Platz bei den Deutschen Mannschaftsmeisterschaften.

Annika und Lukas Weiss – TSG Hofferrweiler – mehrfache Bezirksmeister und Württembergische Meister in verschiedenen Leichtathletikdisziplinen.

Daniela Flaig – 1. Plätze bei den Deutschen Hochschulleistungschaften im Geräteturnen, Mitglied der 2. Bundesligamannschaft.

Diana Maier – 2. Plätze beim Internationalen Qualifikationsturnier und der Deutschen Mannschafts-Meisterschaften im Fechten.

Handballmannschaft der PH Schwäbisch Gmünd, Astrid Kurriz – Deutscher Hochschulleistert ADH-Pokal Frauen-Handball.